

RINGKASAN

“IMPLEMENTASI STRATEGI POLYGON PLAN UNTUK OPTIMALISASI INFRASTRUKTUR TELEKOMUNIKASI”, Nadia Emiliana Raissa, NIM E32222548, Tahun 2024, Program Studi Teknik Komputer, Jurusan Teknologi Informasi, Politeknik Negeri Jember, Bapak Hariyono Rakhmad, S.Pd, M.Kom (Dosen Pembimbing Magang), Navi Kurniawan (Pembimbing Lapangan), Denny Bintang Saputra (Pembimbing Lapangan) Adi Prasetyo (Pembimbing Lapangan).

Tujuan dari kegiatan PKL ini adalah untuk memperoleh pengalaman kerja, sehingga dapat menambah wawasan serta keterampilan praktis sesuai dengan bidang keahlian yang dipelajari. Selama PKL, peserta diberikan kesempatan untuk terlibat dalam berbagai aktivitas operasional dan menjalankan tugas-tugas yang relevan. Kegiatan ini berlangsung dengan bimbingan dari pembimbing lapangan yang berperan aktif dalam memberikan pengarahan, evaluasi, serta umpan balik atas hasil kerja yang dicapai. PT.Telekomunikasi Indonesia, Tbk (Telkom) merupakan perusahaan penyelenggara informasi dan telekomunikasi (infoComm) serta penyedia jasa dan jaringan telekomunikasi secara lengkap (full service and network provider) yang tersebar di Indonesia . PT Telkom Indonesia TBK memiliki anak perusahaan yaitu Telkom Akses yang berdiri sejak tanggal 12 Desember 2012. Telkom akses memiliki expertise secara end to end dalam value chain mulai tahap perencanaan, pembangunan hingga operasi dan pemeliharaan. Coverage area Telkom akses menjangkau operasi secara nasional dalam mendukung percepatan penertasi jaringan broadband di Indonesia. Telkom Akses memiliki portofolio yaitu Survey, Drawing dan Data inventory, Pembangunan Jaringan, Layanan Pasang Baru, operasi dan pemeliharaan Jaringan, Jasa Layanan operasi.

Selama PKL, peserta mendapat bimbingan langsung dari pembimbing lapangan yang berperan aktif dalam mengarahkan peserta untuk mengerjakan tugas-tugas yang diberikan. Pembimbing lapangan tidak hanya memberikan tugas, tetapi juga Pembimbing lapangan berperan integral dalam Praktik Kerja Lapangan (PKL) melalui pemberian bimbingan, pengarahan, dan evaluasi berkelanjutan untuk mengoptimalkan kinerja peserta magang dalam implementasi praktik industri sesungguhnya.